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#728 Законы Мироздания, вечные истины. Духовность и материализм. Путь к

Любви. Ложь, мышление, обиды.
 
07 ноября 2024 года
 
Участники конференции:
Ирина  Подзорова  –  контактёр  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Антон Котов – ведущий, участник Проекта «Кассиопея», проводник к Высшему Я,

гипнолог, регрессолог.
Архангел Метатрон – Глава Собора Иерархов Галактики Млечный Путь, Иерарх

Духовного мира, Член Кармического Совета Вселенной.
Архангел  Михаил  –  хранитель  христианского  эгрегора,  покровитель  и  куратор

Земли в Духовном мире;
Иисус Христос (Фантом) – Первородный Сын Божий, Бог, Создатель и хранитель

христианского эгрегора, планета Бурхад.
 
00:00 Начало видео.
 
00:20 Фрагменты конференции. Законы Мироздания.
«…Закон Любви…»
«...Закон свободы воли...»
«...Закон принятия...»
«...Закон равенства...»
«...Закон наслаждения текущим мигом...»
«...Быть довольным жизнью – благодарным за жизнь, довольным жизнью...»
«...Закон прощения...»
«...Закон единства...»
«...Честность как Закон, и его подзакон – что ложь возможна только во благо...»
«...Закон инициации...»
«...Закон веры. Во что веришь, то и происходит...»
 
01:40 Представление участников.
Ирина: Здравствуйте,  дорогие друзья!  Меня зовут Ирина Подзорова.  Я являюсь

контактёром с внеземными цивилизациями, с Духовным миром и с тонкоматериальными
цивилизациями. Сегодня у нас эфир на тему Законов Мироздания.

Я  попросила  прийти  представителей  Духовного  мира:  Архангела  Метатрона,
Архангела  Михаила  и  фантом  Иисуса  Христа,  который  тоже  согласился  ответить  на
вопросы, если они возникнут к Нему. Он тоже будет здесь присутствовать.

Здравствуйте, Антон!
Антон: Здравствуйте!
Ирина: Я прошу так: когда вы будете задавать вопрос, так как их здесь несколько,

уточняйте кому.
Антон: Хорошо.

https://www.youtube.com/watch?v=C776tAWIdKk&t=352s
https://www.youtube.com/hashtag/728
https://t.me/AudioCassiopeia/809
https://rutube.ru/video/1a2a0241fa43df003b621ccb58955164/
https://ok.ru/video/9455255096030
https://vk.com/video-183810725_456242236
https://dzen.ru/video/watch/672ac8f4cb96b737951d0bc3
https://youtu.be/C776tAWIdKk


Ирина: Как вопросы формулировать, вы уже, собственно говоря, знаете.
Антон: Да.
Ирина: Представьтесь, пожалуйста.
Антон: Котов Антон Владимирович. Я такой же искатель, наверное, как и все, кто

является участником Проекта «Кассиопея». Изучаю Духовный мир, его законы и хотел бы
более тонко их познать.

Ирина: Отлично. Они говорят: «Мы готовы тебе помочь».
Антон: Благодарю.
Я  для  себя  собирал  всё  время  изучения  список  этих  законов,  с  которыми

сталкивался, с которыми работал. Хочу понять, насколько он правильно сформулирован,
насколько он полный? И, конечно же, жду от вас дополнения. Могу начать зачитывать, а
вы меня будете поправлять и дополнять.

Ирина: Хорошо.
 
03:27 Закон безусловной любви.
Антон: Закон номер один – Закон любви. Его подзаконом является безусловная

любовь  к  себе.  Подзаконом  номер  два  –  безусловная  любовь  к  каждому  человеку  и
любому существу.  Подзакон номер три – безусловная любовь к Богу.  Подзакон номер
четыре – безусловная любовь к миру, который тебя окружает.

Я бы хотел адресовать вопрос, не знаю… можно Иисусу?
Ирина (Иисус Христос): Я услышал тебя. В чём вопрос?
Антон: Правильно ли это сформулировано, и есть ли ещё какой-то Закон любви?
Ирина (Иисус Христос): Сформулированный Закон предполагает объяснение цели

этого Закона и последствия его нарушения.
Антон: Хорошо, тогда я своё мнение выражу.
Ирина (Иисус  Христос):  Ты  перечислил  только  условия  Закона.  А  его  цель  и

последствия нарушения не были тобой озвучены.
Антон: Да,  но  это  уже,  мне  кажется,  немножечко  другой  раздел.  Я  бы  хотел

остановиться просто для начала на перечне: насколько он полный, насколько мы можем
понимать состав этого Закона?

Ирина (Иисус  Христос):  Что  касается  безусловной  любви,  то  это  любовь  без
ожидания чего-либо, любовь в чистом виде, как она есть, любовь сама по себе, без какой-
либо эгоистической цели, которая присутствует в условной любви, которая есть у всех
людей в той или иной форме. А Закон безусловной любви предусматривает повышение
уровня вибраций, повышение уровня духовного развития и слияние с Небесным Отцом,
как самую высшую точку развития этого чувства в той форме, в которой ты сказал.

(Ирина) Так что Он говорит, что подтверждает, такой закон существует.
Антон: Благодарю, отлично, идём дальше.
Ирина: Да.
 
05:56 Закон свободы и ответственности.
Антон: Закон  свободы  воли.  Каждый  волен  думать,  делать,  говорить  всё,  что

пожелает.
Ирина (Иисус Христос): Да, только с дополнением.
Антон: Так.
Ирина (Иисус  Христос):  Свобода  воли  приводит  к  последствиям,

соответствующим выбору. Когда свободно выбирается действие, мысль или чувство, оно
выбирается вместе, в связке с его последствиями.

Антон: Тогда тут мы как бы плавно переходим к карме, но я бы сейчас пока что не
связывал, а просто...

Ирина: Да, но Иисус Христос говорит: «Свобода неотделима от последствий, от
ответственности. Свобода и ответственность – это одно и то же состояние».



Антон: Хорошо. Как посчитаете нужным. Можно, наверное...
Ирина (Иисус  Христос):  Так  как  для  вас  это  противоположность,  но

противоположности  сливаются  в  одно  цельное  состояние.  И  в  данном  случае  это
состояние называется «истинная свобода в Духе Света, в Духе Святом, в Духе истинной
Любви».

Антон: Благодарю за дополнение! Идём дальше?
Ирина: Да.
 
07:20 Иисус Христос о совместном уроке в проявлении Закона свободы воли.
Антон: Следующий закон. Простите, это подзакон – свободы воли не знать. Есть

же такой Закон?
Ирина (Иисус Христос): Уточни, о чём ты?
Антон: Если  так  можно  перефразировать,  то  человек  не  должен  навязываться,

иначе он нарушит закон свободы воли не знать другого человека.
Ирина (Иисус  Христос):  Навязываться  или не навязываться – это тоже свобода

воли.
Антон: Да, но тогда он и нарушит, собственно, этот закон, который описан.
Давайте, пример. Допустим, я хочу донести какую-то духовную, чистую идею. Но

если другой человек не хочет её принимать, хотя она ему и нужна, эта идея, так сказать,
позарез. Но пока он как бы у меня её не спрашивает и, условно говоря, не разрешает ему
её излагать (у нет такого вопроса), то я не имею права нарушать его волю «не знать что-
либо». А иначе я как бы нарушу это его право и сам понесу ответственность.

Ирина (Иисус Христос): Если он находится рядом с тобой, а ты находишься рядом
с ним, значит, у вас совместный урок. Потому что любая встреча двух Душ, двух Духов,
она не случайна. И каждый разумный Дух имеет право на выражение любых своих идей.
Здесь «свобода слова», что ли, такая.

Антон: Да, я понимаю. Значит, если я собираю своих подчинённых и начинаю им
читать Библию, которую они вообще, может быть, терпеть не могут, я при этом ничего не
нарушаю?

Ирина (Иисус Христос): Если ты это делаешь в рабочее время…
Антон: Я их заставляю это делать.
Ирина (Иисус  Христос):  Если  ты  это  делаешь  в  рабочее  время,  которое  у  них

оплачено тобой, то ты ничего не нарушаешь. Потому что ты решаешь, что именно твои
подчинённые должны делать на работе.

Антон: Я  бы не  сказал.  У  нас  не  оговорено  практически  нигде,  что  на  работе
излагается духовная литература.

Ирина (Иисус Христос): Если их не устроят условия работы, их воля – уйти. То
есть здесь их воля тоже будет соблюдаться в том, что если они не захотят слушать, то
могут это покинуть. А другие могут захотеть. Здесь уже воля группы будет. Может, одни
захотят, а другие не захотят. И ты не можешь этого знать, кто захочет, а кто не захочет.

Если ты выпустишь приказ,  например,  на своём рабочем месте,  что «мы сейчас
здесь будем молиться или исполнять шаманский обряд». Ты имеешь право его издать на
своей работе – в своей фирме или на своём предприятии, где ты работаешь, если это твоё.
Люди, которые работают, они же, когда придут, ты им скажешь: «Вот это правило теперь
здесь есть. Я как работодатель так решил». А дальше остаются только те, кому это по
какой-то причине нужно: либо по причине интереса, либо по причине нежелания терять
работу. У каждого своя мотивация, понятное дело.

Соответственно,  ты  будешь  нарушать  право  только  в  том  случае,  если  кто-то
захочет покинуть данный кабинет, а ты закроешь дверь и не дашь ему возможность выйти
оттуда.  Вот  в  этом  случае  ты  лишишь  человека  права  на  перемещение  –  права  на
изменение места, где ему находиться.

Антон: Понял. То же относится и к семье? Точно так же соберу семью и начну



читать то, что они не хотят слушать?
Ирина (Иисус Христос): Ты можешь им читать, но, если они не захотят слушать,

они могут уйти (показывает) в другую комнату или вообще заняться чем-то другим. Ты не
можешь нарушать их право тебя не слушать, не понижая своих вибраций, то есть своего
уровня. Если ты их соберёшь и будешь им, например, проповедовать. А они скажут: «Нам
некогда,  нам  это  неинтересно».  И  просто  уйдут  куда-то  или  тебе  начнут  что-то  своё
говорить,  какие-то  свои  идеи,  которые  противоречат  твоим.  Они  тоже  на  это  имеют
полное право.

(Ирина) Он сейчас улыбается.
(Иисус Христос) Вот, например, соберёшь своих домашних и скажешь: «Я хочу,

чтобы вы послушали про инопланетян или про «Кассиопею»». Они послушали и тут же
начинают тебе, например, говорить: «Хорошо, а ты теперь будешь слушать про атеизм
или про православие». И тоже начинают тебе рассказывать это. И они имеют такое же
право. У вас здесь права равны, на самом деле.

Антон: Я понимаю.
Ирина (Иисус  Христос):  И  ты  можешь  их  выслушивать  столько,  сколько  есть

своего желания. Вот ты сейчас представь, что тебе будут говорить каждое утро, например:
«Читай Коран!» – или ещё что-то, что тебе неинтересно. Ты можешь либо согласиться,
либо не согласиться. Но принудить тебя невозможно будет, не понижая своих вибраций.
Можно будет с себя сложить эту обязанность, если ты дома будешь.

А  если  ты  будешь  на  работе  у  другого  работодателя,  который,  например,
придерживается иных убеждений, и он станет их продвигать, то это опять же тебе решать,
оставаться там или нет.

(Ирина) Показывает, что это как у тебя есть право им проповедовать, так и у них
есть право тебе проповедовать.

Антон: Я понимаю, да.
 
13:56 Закон смирения - принятия с миром в сердце.
Антон: Закон  принятия.  Принять  себя  таким,  какой  есть.  Принятие  ближнего

таким, какой он есть. Принятие высших сил и Бога такими, какие они есть.
Ирина (Иисус  Христос):  Да,  этот  закон  ещё  называют  Законом  смирения.

Смирение  произошло  от  слова «принимать  с  миром».  То есть  не  просто  принимать  и
ругать этого человека: «Я вынужден тебя терпеть», – а принятие именно с миром в сердце.
Не нарушая мира, то есть не проявляя агрессивных эмоций даже внутри своего сердца и
ничего не высказывая этому человеку. А вот просто с миром, миролюбием в сердце.

Антон: Понял. А достаточно полно он перечислен?
Ирина (Иисус Христос):  Да. Принятие себя,  принятие ближних, принятие мира,

принятие Бога.  Здесь необходимо понимать, что если человек или группа людей ведут
себя деструктивно, и мы понимаем, что они разрушают себя и окружающих, то помощь
им будет необходимо оказывать так, чтобы они получили информацию о том, что это идёт
против их Души, идёт против Бога. Но, прежде чем обличать, прежде чем критиковать,
необходимо  в  любом  случае  сначала  принять  с  миром.  Принять  их  право  тебя  не
услышать,  даже  если  ты  им  это  скажешь.  Перед  тем,  как  тебе  это  им  говорить,
необходимо  сразу  же  смириться  (смириться  –  это  принять  с  миром)  с  тем,  что  они
останутся при своём мнении и своём поведении.

Антон: Понял, благодарю. Перейдём к следующему вопросу?
Ирина: Да.
 
15:56 Закон равенства.
Антон: Закон равенства. Все люди равны между собой. Как пример, бедный равен

богатому,  дворник  –  главе  государства  в  социальном,  в  денежном  смысле,  во  всех
смыслах этого слова. Все люди равны в Боге.



Ирина (Иисус  Христос):  Перед  божественной  Любовью,  да,  действительно,  все
люди и другие Духи равны. Потому что Бог – мой Небесный Отец,  и все мы – Духи,
которые едины с Ним, и осознаём себя Им, любим всех людей одинаково. Нет различия в
степени любви к бедным, к богатым, к представителям разных религий, к представителям
разных национальностей и так далее.  То есть ко всем людям,  что бы они ни сделали,
Любовь Божия не уменьшается и не увеличивается, она всегда одна и та же. Просто сам
человек, сам разумный Дух может так настроить свою Душу, что будет ощущать либо
увеличенный,  либо уменьшенный поток Божественной Любви и благодати.  Но это его
настройка, это не действие Бога.

 
17:24 Иерархия Духовного мира как степень единства с Богом.
Антон: Уважаемый Иисус, я бы здесь всё-таки хотел уточнить. Вопрос, скорее, не

в этом, вопрос в восприятии человека себя по отношению к другим. То есть смотрит он на
людей сверху или снизу?  Наверное,  неправильно  ни то  и ни другое.  А должен ли он
воспринимать каждого человека как равного себе?

Ирина (Иисус Христос): Равного в чём?
Антон: Во всём. В Духе. Ну хорошо, в Духе равного: не должен уничижаться перед

главой государства и не должен сверху смотреть на дворника, понимаете?
Ирина (Иисус Христос): Дело в том, что в Духовном мире, как и в материальном,

существует  иерархия. Например, иерархия духовная.  Ты знаешь, что есть 24 духовных
уровня?

Антон: Да, конечно.
Ирина (Иисус Христос):  Можно подумать,  что 24-й не равен 1-му,  да? Условно

говоря,  этот  выше,  более  светлый  Дух,  а  вот  этот  –  более  тёмный,  демон  самый
последний.  Но  это  не  значит,  что  те,  кто  находится  на  24-м  уровне,  они  как-то
возвышаются над теми, кто находится на 1-м уровне. Это лишь степень приближения к
восприятию Божественной Любви,  как  её воспринимает  сам Бог,  то  есть  к единству с
Богом, если говорить очень просто.

А  что  касается  социальной  лестницы,  вот  этих  всех  социальных  различий  по
материальному  благосостоянию,  по  профессиям  и  так  далее,  –  это  лишь  временные
материальные обстоятельства.  Человек,  который осознал  себя  Духом и  на  всех людей
смотрит  как  на  духовных  братьев  и  сестёр,  перестаёт  замечать  эти  материальные
обстоятельства,  как  ты сказал,  и не  видит разницы между Духами:  между желаниями,
чувствами, мыслями Президента и лица без определённого места жительства.

Почему  не  видит?  Потому  что  они  оба  являются  Духами,  каждый  из  которых
выполняет свои задачи на Земле. И каждый из них может задачи эти как выполнять, так и
не  выполнять.  Вот  в  этом  они  равны.  Но  в  каких-то  материальных  обстоятельствах,
понятно,  что  у  Президента,  чтобы  обустроить  своё  материальное  существование,
возможностей больше, чем у лица без определённого места жительства. Я сейчас беру в
пример такой контраст, чтобы ты понимал, о чём идёт речь.

Антон: Понятно.
Ирина (Иисус  Христос):  Но это его преимущество,  которое так  и называется  –

«материальное  преимущество»,  оно  лишь  временное.  И  оно  совсем  не  означает,  что
духовно он будет выше.  Конкретно  – что Президент будет  выше этого бездомного на
духовном уровне, или что он будет ниже, или что они вообще будут равны. А может, кто-
то поднимется выше именно к Богу. Этот их духовный рост не зависит от материальных
обстоятельств в жизни. Любой человек в любой стране, в любой религии, в любой семье
может как духовно расти и развиваться, повышать уровень своей любви и осознанности,
так  и  деградировать,  то  есть  уменьшать  уровень  своей  любви,  заменять  её  обидами,
ненавистью  и  тому  подобным.  И  уменьшать  уровень  осознанности,  вызывая  в  себе
сомнения, недоверие, различные тревоги и так далее.

Антон: Да.



 
21:16 Иисус Христос о влиянии гордыни на любовь.
Антон: Уважаемый Иисус, но если вдруг я начну смотреть свысока на всех людей,

наверняка же я накликаю на себя кармические последствия? Ведь я нарушу таким образом
этот Закон.

Ирина (Иисус  Христос):  Да.  Гордыня,  она  приведёт  к  тому,  что  у  тебя  будет
уменьшаться количество любви. Поэтому ты не сможешь любить безусловно тех людей,
над  которыми ты  возвышаешься,  и  также  не  сможешь любить  безусловно  тех  людей,
перед которыми ты унижаешься. Ни униженность, ни возвышение не дают возможности
проявлять именно безусловную любовь. Любить человеческой и эгоистической любовью,
так называемой, конечно, ты их сможешь, но будешь ожидать что-то в ответ от них.

А что такое условная эгоистическая любовь? Это любовь эго, это любовь твоей
личности.  И  она  основана  на  законе  взаимообмена.  Она  основана  на  законе  неких
взаимных подарков, можно сказать. То есть, по-человечески говоря, «ты – мне, я – тебе».

Антон: Да, это я уже понял.
Ирина (Иисус  Христос):  Конечно,  эта  условная  человеческая  эгоистическая

любовь  выше по  вибрациям,  чем обида  и  ненависть,  но  она ниже по вибрациям,  чем
безусловная любовь.

Здесь  имеется  в  виду,  что  у  любви  есть  ещё  свои  духовные  вибрации.  Ты  же
знаешь, что есть 24 уровня духовного развития. Если говорить очень просто, то обида,
ненависть, злость и так далее – все эти агрессивные эмоции и чувства, они соответствуют
демоническим мирам.

Антон: Да, конечно.
Ирина (Иисус  Христос):  Условная  человеческая  эгоистическая  любовь

соответствует  среднему уровню – с  7-го по 16-й.  С 17-го  уже  Ангелы. А безусловная
любовь, она принадлежит Ангелам, то есть это признак Ангелов. Причём с повышением
уровня  Ангела  она  возрастает.  Что  такое  «возрастает»?  Это  значит,  усиливается  её
энергия, она больше чувствуется и распространяется на большее число объектов.

Антон: Да, согласен.
Ирина (Иисус Христос): То есть здесь всё зависит от того, где ты хочешь оказаться

после воплощения – те качества ты и будешь в себе развивать.
Антон: Понял, благодарю. Перейдём к следующему вопросу.
Ирина: Да.
 
24:27 Зависимость Закона наслаждения текущим мигом от типов мышления.

Первый тип мышления.
Антон: Закон наслаждения текущим мигом. По-иному он будет звучать как Закон

наслаждения быть, не жить ни будущим, ни прошлым, ты должен проживать в текущем
времени и наслаждаться им. Но есть люди, которые очень погружены в будущее, либо
зациклены на прошлом, что, по моим данным, тоже является нарушением.

Ирина (Иисус  Христос):  Я сейчас  объясню.  Это  зависит  от  типа  мышления.  У
любого  человека  есть  особое  строение  разума.  И  если  у  человека  больше  развито  в
процентном  соотношении  что-то  одно...  Разум  состоит  из  трёх  способностей:
воображение, мышление, память. Каждая из них имеет определённый процент проявления
в разуме.

Что  такое  воображение?  Это  как  раз  способность  к  творчеству,  способность  к
фантазированию и представлению себя в будущем. Неважно, в осуществимом будущем,
или  это  просто  грёзы,  которые  никогда  не  воплотятся.  За  то  и  другое  отвечает
воображение. Это слово, которое на русском языке звучит как «воображение», произошло
от  слова  «образ».  Люди,  у  которых  при  воплощении  в  разуме  содержался  больший
процент воображения, у них развивается такой тип характера, когда человек постоянно
живёт в будущем.



(Ирина) Показывает, что вот эта вся окружающая обстановка, она для него очень
эмоционально не насыщена. Она вызывает у него скуку, вызывает желание изменить что-
то. Возможно, ты встречал таких людей?

Антон: Да. Это приводит, мне кажется, к наркомании, к тому, чтобы искусственно
внести развлечение.

Ирина (Иисус Христос): Я сейчас объясню, если тебе интересно, почему выбирает
Дух воплощение с тем или иным соотношением своих энергий.

Антон: Да.
Ирина (Иисус Христос):  У каждого из этого типа характера есть,  конечно, своя

задача. Всё зависит от задач, которые Дух пришёл сюда, в это воплощение, решать. Так
вот, тот, кто живёт воображением, у него просто не получится, не перестроив свой разум,
вернуться в настоящее или уйти в прошлое. По крайней мере, надолго. Он будет стараться
это делать, но его вот эта летящая вперёд мысль будет простраивать его будущее, даже
если он этого не захочет. Это будет непроизвольно. Такое строение разума.

Какие Духи,  с какими задачами,  рождаются с таким строением разума? Обычно
люди,  у  которых  врождённый талант  воображения,  рождены  для  того,  чтобы  строить
образы для других. То есть это будущие творческие работники, проповедники – вот такие,
которые представляют образы. Естественно,  как и любой дар, как и любой талант,  его
можно либо использовать, либо зарыть в землю, то есть поместить в материю, потратить
на материю. И наркотики как раз – это вид той земли, той материи, в которую зарывают
подобные таланты. Понимаешь, о чём я говорю?

Антон: Да, понимаю.
Ирина (Иисус Христос): То есть человек тратит свою энергию, свои ресурсы не на

созидание, не на обучение других, не на создание образов для ноосферы Земли в форме
литературных,  музыкальных произведений,  картин,  чего  угодно,  проповедей,  смотря  в
какой сфере он решит реализовать свой творческий потенциал, потенциал Творца, он его
просто  зарывает  в  землю.  Земля  здесь  –  это  символ  материи,  а  наркотики,  они  же
материальные вещества, это простые атомы, молекулы. И если человек потратит на них
своё воплощение, он просто зароет талант в землю и не выполнит своё предназначение.
Что может привести, в зависимости ещё от состояния его Духовного сердца…

Антон: …к понижению уровня.
Ирина (Иисус Христос): …либо к тому, что он останется на прежнем уровне, либо

к тому, что он свой уровень понизит, потому что не выполнит задачу.
 
30:49 Второй тип мышления.
Ирина (Иисус  Христос):  Что  касается  мышления.  Если  у  человека  процент

мышления в разуме выше, чем памяти и воображения, то он будет как раз находиться в
восприятии настоящего.

Мышление – это способность к обработке информации и принятию решений.  А
чтобы обрабатывать  информацию и принимать  решения,  нужно находиться  в  моменте
«здесь и сейчас». Поэтому такой человек, он не сможет мечтать и фантазировать в том же
объёме,  как  это делал первый человек.  Его мышление всегда  будет его возвращать на
землю, так скажем. Даже если он и попытается улететь в своих мечтах, ему будет это
трудно  сделать.  Да,  он может развить  в  себе  талант  воображения,  но  всё равно будет
чувствовать, что несколько скептически относится к своим же мечтам. Это такой скепсис.

Что  такое  скепсис?  Это  понимание,  что  мечты,  которые  он  создал  в  своём
воображении, не отображают объективную действительность.  И это понимание,  оно не
даст  ему  развивать  мечтательность,  способность  строить  мечтания  так  же,  как  у
обладателя  первого типа.  Ему просто  скучно  это  делать,  будем так  говорить.  Вот как
скучно  было  первому человеку  быть  «здесь  и  сейчас»,  так  же  скучно  будет  второму
столько мечтать и фантазировать.

(Ирина) Встречал таких людей?



Антон: Да, конечно. Мне кажется, я отношусь именно к этому типу.
Ирина: Не знаю. (смеётся)
(Иисус Христос) А для чего воплощаются такие Духи с развитым мышлением? Про

воображение мы уже сказали.
Антон: Наверное, для организации этого мира, для предпринимателей этого мира.

Мне так кажется.
Ирина (Иисус  Христос):  Да,  правильно,  это  анализ,  логика.  Всё,  что  касается

изучения этого мира и построения структуры, чтобы создать условия для всех остальных.
Ты  же  знаешь  по  своему  опыту,  что  для  любого  полёта  фантазии  нужна  форма,  для
любого мечтателя должен быть рядом реалист?

Антон: Да.
Ирина (Иисус Христос): Иначе будет дисбаланс.
Антон: Иначе его мечта так и останется мечтой.
Ирина (Иисус  Христос):  Иначе  мечты  его  могут  увести  в  совершенно  другую

сторону от реальности, которая потом его же самого и не устроит.
Антон: Понятно.
Ирина (Иисус Христос): Понимаешь, о чём я?
Антон: Да, конечно.
Ирина: Любому мечтателю – по реалисту! (смеётся)
 
33:58 Третий тип мышления.
Ирина (Иисус Христос): А теперь мы поговорим о третьем типе, у которого из трёх

энергий больший процент памяти. Тоже очень интересные Души. Их память настолько
сильна. А что такое память? Это способность сохранять информацию – и ту, которая была
в его прошлом и получена через органы чувств, и ту, которую он сам придумал. То есть,
можно сказать,  сохранять свои прошлые фантомы. Все они сохраняются в памяти. Вот
новые, их же нужно выдумать, включить воображение. А те, что уже были, они уже есть и
просто сохраняются в памяти.

Так вот, человек, у которого больший процент памяти, она настолько сильна, что
постоянно захватывает внимание этого Духа, направление его сознания теми образами,
которые находятся в ней, теми образами, которые были в его прошлом. И он постоянно
живёт в прошлом.

Как это проявляется? Во-первых, он такой немножко, можно сказать, консерватор.
С трудом принимает перемены, они вызывают у него стресс, вызывают непонимание, что
будет дальше. И если не проработано это качество, оно может вызвать страхи. А если
проработано,  человек  принимает  перемены,  но  старается  на  новом месте  или  в  новой
обстановке,  например,  расположить  какие-то  знакомые  себе  вещи,  каких-то  знакомых
людей, то есть окружить себя какой-то памятью, какими-то традициями.

И вот как раз задача этих людей – это сохранение опыта, сохранение традиций,
воспитание, обучение следующих поколений, передача им этой памяти. Так, если у нас
люди с развитым воображением – это летящие вперёд новаторы, с развитым мышлением –
это учёные и строители структур, то с развитой памятью – это те, которые накапливают
опыт поколений и передают его дальше. У каждого своя задача.

Антон: Да.
Ирина (Иисус Христос): Видел таких людей, которые живут прошлым? Они всё

помнят, могут долго помнить и добро, могут долго помнить и зло, которое им сделали.
Они могут возвращаться в память, в те моменты своей жизни, которые уже прошли, и не
обращать  внимания  на  то,  что  происходит  сейчас.  Почему?  Потому  что  у  них  очень
сильны эти воспоминания.

(Ирина): Ты видел таких людей?
Антон: Да, я узнаю этот тип личности.
Ирина (Иисус Христос): Таким образом, три типа мышления у нас: воображение,



мышление и память.
Ты теперь  можешь определить,  кто  к  какому относится,  если понаблюдаешь за

человеком и за его речью. Но я хочу сказать, что, конечно, человек может работать над
своим характером,  и  он  может  добиться  того,  что  одинаково  разовьёт  в  себе  все  три
качества. Это уже бывает при многомерности мышления: когда ему нужно, он включит
воображение,  когда  ему нужно,  он включит мышление,  когда  ему нужно,  он включит
память. И он может каждый день меняться: в один день быть мечтателем, в другой день
быть логиком, а в третий консерватором. Такое тоже бывает.

Антон: Понятно. Если это всё, перейдём к следующему вопросу.
Ирина: Да.
 
38:19 Закон быть довольным жизнью.
Антон: Формулировка, может быть, немножко нелаконичная, но, я думаю, будет

понятно. Быть довольным жизнью, благодарным за жизнь, довольным жизнью. Вот такой
Закон.

Ирина (Иисус Христос): Выполнение этого закона привлекает к человеку удачу,
благодать, защиту, продлевает его жизнь, его существование на Земле, то есть даёт ему
здоровье. Это очень важный закон, да.

Антон: Будет дополнение какое-то?
Ирина (Иисус  Христос):  Благодарность  Богу  за  всё,  что  есть,  привлекает  к

человеку изобилие Вселенной.
Антон: Всё, благодарю.
Ирина (Иисус Христос): Во всех формах, не только в материальном проявлении.
Антон: Да, я понимаю прекрасно.
Ирина (Иисус Христос): В духовном плане, например, привлекает новых людей,

книги, различные источники информации, которые полезны для этого человека.
Антон: Если уместно, я внесу свою трактовку, а вы её как бы опровергните или

подтвердите. Быть постоянно довольным жизнью – это значит находить в своей жизни то,
за что можно быть довольным, даже если она и далека от совершенства.

Ирина (Иисус  Христос):  Можно  находить  полезный  для  себя  опыт  в  своём
несовершенстве, потому что это возможность для совершенствования.

Антон: Наверное, можно и так сказать, да. Всё, хорошо, благодарю. Идём дальше.
Ирина: Да.
 
39:54 Закон совершенства как подзакон принятия.
Антон: Закон совершенства – я его так назвал. Трактовка – что надо воспринимать

мир  как  совершенный  и  прекрасный,  что  каждый  человек  по-своему  совершенен  и
прекрасен. Бог совершенен и прекрасен.

Ирина (Иисус Христос): Это к Закону о принятии.
Антон: Возможно, да. Хорошо. Это просто его подзакон, наверное.
Ирина: Да.
 
40:30 Закон прощения как условие любви.
Антон: Закон  прощения.  Необходимо  простить  себя  за  всё,  ближнего  за  всё,

Высших, я имею в виду Наставников, тех, кто управляет судьбой человека, и, естественно,
Творца.

Ирина (Иисус Христос): А вот прощение – это как раз условие любви.
Антон: К Закону Любви относится?
Ирина (Иисус Христос): Потому что любовь проявляет милосердие.
Антон: Да, порождает милосердие.
Ирина (Иисус  Христос):  Милосердие  –  это  как  раз  способность  прощать.  Чем

больше в человеке любви, тем он легче прощает. И вообще слово «прощение» от слова



«упрощение». Это упрощение тех отношений, тех представлений об отношениях, которые
привели к обиде.

Кому нужно прощать? Тому, кто обижен. Следующая ступень – это когда прощать
не требуется, потому что обид вообще не возникает.

Антон: Да, я понимаю. Полное принятие.
Ирина (Иисус Христос): Да. Вот видишь: любовь и принятие, любовь и смирение –

они связаны между собой.
(Ирина) Он сейчас говорит, что все эти чувства, они связаны между собой.
Антон: Благодарю. Идём дальше.
 
41:56 Помощь людям как действие любви. «То, что ты пожелал другому, ты

пожелал себе».
Антон: Такой  тоже  развёрнутый  Закон.  Я  не  смог  найти  ему  короткого

определения, но я думаю, всё будет понятно. Если вы направляете свою светлую энергию
на  помощь  другим  людям,  то  ваша  жизненная  энергия  будет  прибавляться.  И  верно
обратное.

Ирина (Иисус Христос): Помощь людям – это уже действие любви.
Антон: Я тут больше энергетический закон имел в виду.
Если вы посылаете луч Света, желаете кому-то даже без возможности ему помочь

добра,  денег,  счастья,  любви,  то  это  притягивает  подобное,  Творец  вознаграждает  вас
тоже светлой энергией, либо, возможно, даже какими-то кармическими преимуществами.

Ирина (Иисус  Христос):  Я  переформулирую  этот  закон:  «То,  чего  ты  пожелал
другому, ты пожелал самому себе».

Антон: Хорошо.  А  можно  ли  его  дополнить,  что  всё-таки  это  приводит  к
некоторым кармическим вознаграждениям в адрес того, кто пожелал?

Ирина (Иисус Христос): То, что ты пожелал другому, ты пожелал себе. То, что ты
сделал другому, ты сделал себе самому через другого человека.

Антон: Понятно.
 
43:01 Проявление Закона кармы.
Ирина (Иисус  Христос):  То  есть  здесь  Закон  кармы  проявляется  в  том,  что  с

помощью кармы человек… Вот ты говоришь «управление судьбой».  Сам человек,  сам
Дух, если мы говорим о глобальном восприятии Духа, творит свою судьбу совокупно во
всех своих воплощениях. Если ты спросишь у Бога: «Кто сотворил мою судьбу?» – Он
скажет: «Ты сам».

Поэтому я  призываю никого  никогда  не  бояться:  не  бояться  жизни,  не  бояться
смерти,  не  бояться  боли,  не  бояться  страданий.  Всё  это  сделали  вы сами.  А если  это
сделали вы сами, то это не повод впадать в уныние или испытывать чувство вины. Это
повод осознать,  что как вы сделали это,  так  вы можете сделать и противоположное –
выбор к Богу, к Свету, к счастью, к Истине, к Любви.

Вы же сделали выбор – страдать. Так же можете сделать выбор – наслаждаться. Вы
же сделали выбор – болеть. Вы можете сделать и выбор – быть здоровым. Вы же сделали
выбор  быть  злым,  обидчивым.  Вы  также  можете  сделать  выбор  быть  добрым,
прощающим, милым, мягким человеком. Вы сделали выбор быть бедным, несчастным.
Также  вы можете  сделать  выбор быть  богатым,  обеспеченным и  при  этом полностью
гармоничным и счастливым.  Всё в  вашей голове,  всё в ваших мыслях.  Как вы о себе
думаете сегодня, такими и будете завтра.

Антон: Да. Это очень понятный Закон. Благодарю. Можем идти дальше?
Ирина (Иисус Христос): Да, причём, как вы говорите о других, то, какими словами

вы называете других и их действия по отношению к вам, такой является ваша энергия,
такими являетесь вы сами по отношению к этому человеку.

Антон: Да, это тоже понятно.



Ирина: Если один другому сказал «дурак», то понятно, что он сам им и является.
Антон: Да. Но это нам как раз понятно. Можем идти дальше?
Ирина: Да.
 
45:51 Закон единства.
Антон: Дальше Закон единства, что все взаимосвязаны в Духе, то есть в Творце.

Все едины. Условно говоря, изменения в каждом человеке в той или иной степени ведёт к
изменениям во всей Вселенной.

Ирина (Иисус Христос): Вселенная находится внутри Бога. Если мы смотрим на
строение Вселенной, то она находится внутри Бога (показывает). Бог вообще вездесущ, и
Он выходит за пределы Вселенной.  Но Бог находится  на нематериальном уровне – на
духовном,  а  материальная  Вселенная  находится  внутри  Его  энергий.  Так  что  Бог
одновременно и внутри Вселенной, и вне её. Можно сказать и так, и так, и то, и другое
будет правильно.

Все материальные элементы и все Духи состоят из энергий Бога. И когда говорят:
«Мы все едины», – подразумевают то, что все едины в Боге. Не существует ничего, кроме
Бога  и  Его  энергий.  Каждый человек  состоит  тоже  из  Его  энергий.  И  каждый демон
просто сделал выбор временно не признавать, что он сделан из Божественных энергий. Но
по факту он всё равно остаётся из них сделан, рождённым из них и поддерживаемым из
Божественных источников. Так что даже демон един с Богом, но он этого не осознаёт. Из-
за чего? Из-за недостатка любви. Любовь – это та универсальная Божественная энергия,
которая открывает сердце, которая делает это единство полностью осознанным.

Антон: Понял. Я дополню закон. Благодарю.
 
48:07 Мерзость обмана. Заповедь «не укради».
Антон: Существует  ли  такой  Закон,  что  если  человек  обманывает  другого

человека, то у него будет забрана энергия на размер совершённого обмана?
Ирина (Иисус Христос): «Обманывает» – очень абстрактно. В чём обманывает?
Антон: В  деньгах.  Он его  обманул,  выманил  деньги,  и  таким  образом  на  себя

навлёк отъём энергии в размере украденных денег.
Ирина (Иисус  Христос):  Есть  Заповедь  Моего  Отца,  которая  звучит  как  «не

кради», не воруй, то есть не будь вором.
Как можно воровать? Можно украсть чужую вещь прямо, а можно косвенно, то

есть  введя  человека  в  заблуждение,  чтобы  он  расстался  с  деньгами.  Есть  ещё  обман,
например,  в  подложных  документах  различных  (показывает).  Есть  обман,  когда  при
торговле взвешивают меньше товара. Это тоже обман.

Антон: Да, их множество видов.
Ирина (Иисус  Христос):  Да.  Так вот,  уже  в Законе Бога,  который был передан

через  меня…  Когда  я  был  в  теле  Яхве,  я  передавал  еврейскому  народу  Законы
Мироздания.  Даже  в  этих  Законах,  в  той  части  Библии,  которая  является  «Ветхим
Заветом»,  кроме Заповеди «не укради» ещё записаны такие слова,  которые на русский
язык переведены как «неверные весы – мерзость перед Господом». Это обман, когда один
человек  обманывает  другого  ради  прибыли,  ради  своего  эго,  как  проявления  эгоизма,
проявления жадности.

А «мерзость» – это слово так на русском языке звучит, а его значение на иврите
было как нечто очень отвратительное, то, к чему не хочется прикасаться. Ты же знаешь,
что  есть  эмоция  отвращения?  Это  защитная  эмоция,  чтобы человек  не  прикоснулся  к
чему-то вредному для себя, опасному, тому, что может нарушить его чистоту, например,
его здоровье. Почему неверные весы – мерзость перед Господом? Под Господом здесь
имеется в виду тот самый Бог – Любовь. Может ли для любви быть отвращение? Может.
То, что понижает вибрации.

Понимаешь, я о чём говорю?



Антон: Да. Понимаю.
Ирина (Иисус  Христос):  Понизить  вибрации Бога  невозможно.  Он постоянно  –

Святой,  Он  постоянно  –  Любовь.  А  почему  тогда  мерзость?  Потому  что  там  же  не
написано, что это мерзость «для Господа», там написано «перед Господом». А значит, тот,
кто так поступает, как ты сказал – обманывает ради прибыли, он понижает свои вибрации
сам, понижает относительно Бога и уходит на более низкий духовный уровень.

Почему он туда уходит? Потому что его туда приводит нелюбовь к тем людям, кого
он обманывает. Он это делает не из-за Любви к ним, а из-за своего эгоизма. Он уже не
думает о том, что причинил им вред, что стал причиной их душевного расстройства,  а
иногда и жизненных проблем. Потому что он не любит их.

Понимаешь, о чём я говорю? Это нелюбовь, она приводит его на низкий уровень.
Антон: Да, это понятно.
 
53:02 Последствия по Закону энергообмена.
Ирина (Иисус Христос): А что касается энергетических последствий, то всё, что

человек украл у другого, будь то прямо или косвенно, это он взял без его разрешения, как
бы без его позволения, материальную энергию.  

Антон: Ну да.
Ирина (Иисус  Христос):  По Закону Бога  происходит  энергообмен.  Он взял  эту

материальную  энергию  без  воли  другого  Духа,  которому  она  принадлежит,  временно
принадлежит ему эта энергия, так как именно в его владении она находится. И если он
потерял  это  против  своей  воли…  Тут  дело  в  том,  что  если  он  даже  сам  отдал  её
мошеннику  за  какую-то  услугу,  или  следуя  обману,  то  тут  тоже  не  было  его  воли
расстаться с этими деньгами просто так, он отдал на что-то другое. Понимаешь, о чём я
говорю?

Антон: Да, да, понимаю.
Ирина (Иисус Христос): Просто некоторые воры думают, что если он сам отдал

деньги,  то  последствий  не  будет.  Если  это  сделано  под  влиянием  заблуждений  или
обмана, то этот человек тоже расстался с деньгами против воли, так как он отдавал на что-
то другое, на то, чего не получил.

Антон: Это я полностью понимаю, да.
Ирина (Иисус Христос): Так что здесь не было его воли. И по закону энергообмена

у этого вора, который украл эти деньги или любое материальное имущество, пусть даже
это будет…

Антон: Карандаш?
Ирина (Иисус Христос): …еда, одежда, то есть какое-то имущество, у него уходит

часть его жизненной силы, здоровья и удачи и отправляется тому, у кого украли. Но она
может быть им воспринята только в случае, если он искренне простит.

Антон: Простит, да.
Ирина (Иисус Христос): А если он не простит, то эта энергия уходит в эгрегор. Но

тот её всё равно лишается.
Антон: Какой мощный Закон!
Ирина (Иисус  Христос):  Да.  И чем больше он украл,  то  есть  чем больше этой

материальной энергии украл,  тем больше у него будет  отток энергии.  Потому что это
Закон энергообмена. Раз ты что-то получил, то обязательно по Закону энергообмена ты
что-то отдашь.

 
55:39 О кармических узлах.
Антон: В том числе в следующей жизни. Наверное, если он воровал всю жизнь и

был вором в жизни этой, то отвечать будет уже в следующей, отдавая свою энергию. Я так
понимаю?

Ирина (Иисус Христос): Да, это всё просто переходит в кармические узлы.



Антон: Понятно.
Ирина (Иисус Христос): И эти кармические узлы в нём будут формировать...
Какие  будут  кармические  узлы?  Кармические  узлы жадности,  эгоизма,  вот  этой

нелюбви, безразличия к людям. И он всё это будет отрабатывать в следующей жизни, если
захочет  поднять  свой  уровень.  А  как  отрабатывать?  Здесь  уже,  если  он  решит  опять
воплотиться, то будет уже решать вместе с Ангелами-Консультантами, в каких условиях
ему воплотиться, через что пройти, чтобы развить в себе те качества, которые развяжут
его кармические узлы. А они могут быть очень разными.

Антон: Это уже Метатрон, я так понимаю, отвечает за эти вопросы?
Ирина: Почему? Это Иисус. Метатрона не спрашивали.
Антон: Нет, нет, я имею в виду, что Метатрон – Владыка Кармы, и он отвечает за

то, какие уроки будут установлены этим людям.
Ирина: А, Метатрон, ты отвечаешь?
(Архангел Метатрон) Я в Кармическом Совете состою и как раз обучаю Ангелов-

Консультантов, как подбирать воплощение для всех Духов,  в том числе и для тех,  кто
попал  на  низкие  уровни.  И  я  как  раз  обучаю  Ангелов-Консультантов,  как  правильно
подбирать им воплощение, чтобы они смогли из них выйти.

Антон: Понятно, благодарю.
Ирина (Архангел Метатрон): Мной движет только желание помочь.
Антон: Да, я понимаю. Служение, так называемое.
Ирина (Архангел Метатрон): Да.
Антон: Можем идти дальше?
Ирина: Да.
 
57:37 Осознанная ложь как форма защиты.
Антон: Честность как Закон и его подзакон – что ложь возможна только во благо.
Ирина (Иисус Христос): Я немножко переформулирую. Осознанная ложь является

той или иной формой защиты.
Антон: Да, безусловно.
Ирина (Иисус Христос):  Это проявление определённых страхов. А совершенная

любовь изгоняет страхи, так что тот, кто обучается любви – безусловной любви к себе, к
окружающим,  к  Богу,  он  теряет  свою  привычку  лгать,  даже  просто  лгать,  ничего  не
приобретая.  Есть  разные  формы  искажения  истины,  с  разными  целями.  Например,
возьмём человека, который рассказывает какие-то сказки, пишет какие-то фантастические
истории, фантастические книги, сценарий к фильмам – это тоже форма лжи, потому что
этого не было в реальности.

Антон: Но разве это не проявление воображения?
 
59:01 Ложь как проявление воображения.
Ирина (Иисус  Христос):  Проявление воображения  может быть в  форме истины

(показывает). Возьмём самый простой сюжет. Возьмём Александра Сергеевича Пушкина,
который писал про «золотую рыбку». Её же нет в той форме, в которой он описал?

Антон: Да, естественно. И?
Ирина (Иисус  Христос):  Он  её  придумал.  Если  мы  спросим:  «Что  такое

придумал?»  Он не  только это  придумал,  но  написал,  как  её  там встретили,  как  с  ней
разговаривали, то, чего не было в реальности. И это тоже форма лжи, если мы говорим,
что ложь – это неправда, но только она направлена на развитие человека. В данном случае
тот же Александр Сергеевич Пушкин сказал такие слова: «Сказка – ложь, да в ней намёк,
добрым молодцам урок». Поэтому ты рассказываешь ребёнку, например, что существует
Дед Мороз, там ещё кто-то, что вот этот человек, который пришёл, он и есть Дед Мороз,
который управляет зимой. По факту ты солгал.

Антон: Да.



Ирина (Иисус  Христос):  Но  ты  солгал  для  того,  чтобы  развить  в  ребёнке
воображение.

Антон: Да.
Ирина (Иисус Христос): То есть твоя цель была благой. Эта ложь, она не несёт за

собой  никакой  кармической  ответственности,  если  в  ней  не  использовались  образы,
которые могли нанести кому-то вред. Понимаешь, о чём я говорю?

Антон: Да, конечно, понятно.
 
1:01:07 Ложь как самозащита.
Ирина (Иисус  Христос):  Если  человек солгал,  чтобы защитить  себя.  Например,

ребёнок разбил вазу и говорит: «Её кошка разбила».
Антон: Вот. Что в этом случае?
Ирина (Иисус Христос): Это ложь?
Антон: Безусловно.
Ирина (Иисус  Христос):  А  ведь,  чтобы  её  создать,  ребёнок  тоже  использовал

воображение.
Антон: Да.
Ирина (Иисус Христос): Без воображения он не сможет это сделать.
Антон: И будет ли он наказан вот в этом случае?
Ирина (Иисус  Христос):  Прямо  за  эту  ложь  он  наказан  не  будет,  именно

кармически. Просто дело в том, что это уже проявление того блока, того страха, который в
нём есть. И этот страх, если его не растворить, будет оказывать негативное влияние на его
судьбу, так как он боится родителям сказать правду, потому что его накажут. Если он не
удалит это из своего характера вот эту лживость, вот этот страх, то в нём будет уже такое
качество  характера,  как,  например,  страх  высказывать  своё  мнение,  страх  совершать
поступки, что может ему помешать уже во взрослой жизни.

Антон: Да, понятно.
Ирина (Иисус  Христос):  Просто,  ему  сложно  будет  достигать  каких-то  своих

целей, потому что ему сложно будет пойти против мнения других людей, чтобы отстоять
свою  какую-то  правду,  своё  какое-то  дело  начать.  То  есть  будет  трудно  преодолеть
инерцию общественного мнения, если это необходимо. В нём не будет этой уверенности.

Антон: Да, это понятно.
Ирина (Иисус Христос): Потому что страх этот будет забирать на себя энергию. И

ложь здесь является формой защиты.
Антон: Тоже понятно. Но, допустим...
Ирина (Иисус Христос): Ответственность кармическая будет не за ложь, а за тот

страх, за ту негативную энергию страха, которую породила эта Душа.
 
1:03:37 Ложь самому себе.
Антон: Но  ведь  говорится  же  –  «ложь  во  спасение».  Это  когда  ситуация

поворачивается так, что, солгав, он что-то делает светлое.
Ирина (Иисус  Христос):  Тут  всё  дело  в  том,  смотря  кому солгать.  Мы сейчас

говорим  про  родителей.  Солгать  родителям  –  это  недоверие  им,  и  оно  проявится  в
будущем. И есть ещё такая форма лжи, как ложь самому себе.

Антон: Да.
Ирина (Иисус  Христос):  Это  тоже  форма  страха,  которая  тоже  вызывает

негативные последствия в виде блоков, понижения вибраций, а то и психосоматических
заболеваний. То есть такие страхи могут вызвать болезнь.

Ложь  самому  себе  –  это  когда  человек  что-то  не  хочет  видеть  в  себе  или  в
окружающих,  не  хочет  с  этим  работать,  а  просто  говорит,  что  «всё  хорошо».  Он  не
принимает это по-настоящему, то есть не смиряется с этим, а просто лжёт себе, что всё
принял. Такое тоже бывает.



Антон: Так, ладно. Понятно. Это надо осмыслить.
 
1:05:04 Ложь во спасение.
Ирина (Иисус Христос): Есть ещё форма лжи для спасения кого-то.
Антон: Вот!
Ирина (Иисус  Христос):  Например,  в  дом пришли разбойники,  связали мужа и

требуют сказать, где находится его жена, чтобы её изнасиловать, убить и так далее. И он
им просто говорит: «Её нет дома», – хотя она, например, спряталась в соседней комнате.
Он им спокойно говорит: «Она уехала». Они говорят: «Куда?» Он придумывает дальше,
куда она уехала. «Врёшь?» – его спрашивают. Он говорит: «Нет, я не вру». И начинает им
лгать: «Она уехала в город к своей маме». То есть начинает что-то придумывать.

Антон: Да, да.
Ирина (Иисус Христос): А если он скажет правду, он ей навредит.
Антон: Да.  
Ирина (Иисус Христос): В этом случае, конечно, лучше солгать, потому что есть

вероятность,  что эта ложь спасёт  здоровье и жизнь,  если они ему поверят и не будут,
например, её искать. Понимаешь, в каких ситуациях ложь во спасение?

Антон: Да, это понятно.
 
1:06:28 Ложь для повышения своей значимости.
Ирина (Иисус  Христос):  Ещё какая  бывает  ложь? Бывает  ложь для повышения

своей значимости. Это когда человек рассказывает о чём-то, чего с ним не было, чтобы
повысить свою значимость либо в глазах окружающих, либо в своих собственных.

Так делают неуверенные в себе люди. У них тоже есть страхи. Но у них другого
рода страхи:  страх быть непринятым, например, какие-то социальные страхи. Что если
они  расскажут  правду  о  себе,  то  их  не  примут,  они  не  получат  любви,  не  получат
признания. То есть, опять же, вот эта неуверенность в себе и недоверие к людям и Богу.
Всё  это  тоже  вызывает,  во-первых,  внутренний  конфликт  в  человеке,  потому  что  он
понимает,  что  сказал  неправду,  а  ему  поверили.  И,  соответственно,  для  того  чтобы
поддерживать эту ложь, ему придётся лгать ещё больше.

Во-вторых, у него обязательно будет страх разоблачения, то есть того, что он что-
то не то скажет, и люди поймут, что он лгал и будут относиться к нему с презрением, с
неприятием и вообще изгонят его из своего общества. Соответствующим образом, любая
ложь порождает ещё больше страхов, и чем больше он лжёт о себе, о своей жизни, тем
больше он боится. И это такой замкнутый круг.

И  всё  это,  конечно,  приводит  к  снижению  вибраций,  потому  что  человек  уже
настолько запутывается в своей лжи, что ему трудно вообще начать говорить правду. Он
считает это невозможным, и эти страхи тоже растут. Есть такие люди, которые так живут
десятилетиями.

Антон: Да, я знаком с такими.
Ирина (Иисус Христос): На самом деле, всё можно, конечно, исправить, исцелить,

если человек простит себя за это, позволит себе говорить правду, какой бы она ни была,
не боясь, что его отвергнут.

Антон: Да, это тоже понятно.
Ирина: Интересные люди, да?
Антон: Да.
 
1:08:51 Закон о нанесении обиды и его последствия.
Антон: Вот  такой  Закон  у  меня  записан.  Если  наносишь  обиду  человеку

высокодуховного  уровня,  то  наказание  за  это  будет  больше,  чем  наказание  за  обиду
обычного, средневибрационного или низковибрационного человека.

Ирина (Иисус  Христос):  Здесь  не  имеет  значения,  кому  ты  наносишь  обиду.



Имеют  значение  только  твои  эмоции  и  чувства,  которые  притягивают  к  тебе
соответствующие последствия.

Антон: Ты  хочешь  сказать,  что,  обидев  Тебя  или  какого-то  демонического,
одолеваемого демонами человека, человек будет нести одинаковые последствия?

Ирина (Иисус  Христос):  Я  просто  не  приму  твои  действия  за  обиду.  Если  ты
испытаешь агрессию по отношению ко мне, я и не почувствую за это обиду, потому что
буду  видеть  причины  этого.  И  эта  агрессия,  она  принесёт  неприятности,  понижение
вибраций только тебе.

Антон: Нет,  я не имел в виду,  что это в Тебе должна возникнуть  обида. Я под
обидой подразумевал физическое действие. Хорошо, такой пример: Тебя солдат, извини,
прибивал к кресту, и ведь наверняка он нёс за это большие последствия, чем за то, что
прибивал к кресту вора?

Ирина (Иисус Христос): Нет.
Антон: Нет?
Ирина (Иисус Христос): Одинаковые последствия. Если только он испытывал ко

мне большую злость,  обиду и ненависть,  чем к этому разбойнику,  тогда да,  он за это
понесёт  большую  ответственность.  А  также,  если  он  потом  впадёт  в  чувство  вины
большее за это. Он потом же может узнать, например, что я воскрес.

Вот как Иуда Искариот. Когда меня убили, когда я ещё не воскрес, он испытывал
уже чувство вины за то, что передал меня солдатам, и это чувство вины его так угнетало,
что он пошёл и покончил жизнь самоубийством. Он посчитал, что недостоин жизни после
того, что сделал, именно потому, что я был в его глазах Богом, я был в его глазах святым.
Он это  сделал,  как  я  уже  говорил,  ради  того,  чтобы  я,  сохраняя  свою жизнь,  поднял
восстание против римлян.

Антон: Я помню эту историю, да.
Ирина (Иисус  Христос):  И  когда  я  этого  не  сделал,  он  впал  в  чувство  вины,

которое его привело к смерти, выходу из воплощения и попаданию на низкий уровень. Но
здесь это не то, что он прямо меня предал, и из-за этого его наказали, он сам себя наказал
тем, что испытывал.

Антон: Да, тут понятно. Хорошо, этот закон вычёркиваем, это неожиданность для
меня.

 
1:12:10 Закон инициации. «Кому больше дано, с того больше спросят»
Антон: Так. Закон инициации. Очень хитрый Закон, скажем так. Он означает, что

если я передаю духовные знания человеку несведущему с его согласия (допустим, полной
перечень или часть перечня духовных знаний), то кармические последствия для него по
неисполнению переданных законов возрастают. Так как он человек неинициированный,
который ни к религии никогда не относился, ни к чему и не знает духовных законов, то
нарушение  их  уже  не  приводит  его  к  таким  большим  кармическим  последствиям.  Я
понятно объяснил?

Ирина (Иисус  Христос):  Да,  конечно,  такой  Закон  существует,  я  его
сформулировал короче.

Антон: Давай.
Ирина (Иисус Христос): «Кому больше дано, с того больше спросят».
Антон: Да, да! Я его переформулирую. А можно ли про инициации?
Ирина (Иисус Христос): На самом деле, у человека, который владеет духовными

знаниями, эзотерическими знаниями, осознанностью, кармическая ответственность выше.
Что  это  значит?  Это  значит,  что  он  может  больше понизить  свои  вибрации,  чем  тот,
который делает это неосознанно. Именно из-за своей осознанности. Он же понимает, что
он  делает  –  понижает  свои  вибрации,  и  это  понимание  вызывает  в  нём  ещё
дополнительное чувство вины, и вызывает в нём дополнительный внутренний конфликт
(если  он  всё-таки  решится  на  это  действие),  который  может  привести  его  к  полному



отрицанию Любви и Бога.
Антон: Понял. Благодарю.
Ирина (Иисус Христос): Так, например, получилось с Люцифером.
(Ирина) Ты смотрел, кстати, видео с ним?
Антон: Да, смотрел, я пытаюсь осознать.
Ирина: Ну как оно тебе?
Антон: Отлично, это многое объясняет. И в какой-то степени даже я его понимаю,

его логические цепочки.
Ирина: Интересно было?
Антон: Конечно, очень любопытно. Это надо изучать обязательно наибольшему

числу людей.
Ирина: Отлично.
 
1:14:35 Ответственность учителя за поступки ученика.
Ирина (Иисус Христос): Да, такой Закон есть – «Кому больше дано, с того больше

спросится».  Более  того,  если  ты  инициируешь  ученика,  если  ты  передаёшь  духовные
знания  и  практики,  какие-либо  энергии  ученикам,  то  учитель  ответственен  за  эту
передачу, он ответственен за передачу техники безопасности работы с этими энергиями. И
если ученик начинает понижать свои вибрации, и это произошло из-за того, что учитель
недостаточно  понятно  ему  всё  объяснил,  то  учитель  тоже  несёт  кармическую
ответственность.

Антон: Ух ты, вот это новость! Потому что у меня много учеников, и теперь мне
надо более тщательно подходить к их обучению.

Ирина (Иисус Христос): Да, прежде чем передавать информацию, или, тем более,
давать  какие-либо  посвящения,  энергии,  необходимо  убедиться,  что  человек  сможет
осознанно их нести. Конечно, понятно, что человек может измениться. Но вот на момент
передачи  этих  знаний,  этих  энергий,  учитель,  если  он  не  хочет  нести  кармическую
ответственность, обязан убедиться, что человек к ним готов.

Антон: А  моя  передача  техники  безопасности  останавливает  кармические
последствия по отношению ко мне за невыполнение им этих законов?

Ирина (Иисус  Христос):  Вот  смотри,  чтобы тебе  был понятнее  этот закон,  мы
перенесём  его  в  военную  сферу.  Представь  себе  солдата,  который пришёл  учиться,  и
ответственность за него, за его жизнь, несут офицеры. А если они не научили его технике
безопасности – не научили держать оружие, стрелять, прятаться от обстрелов и так далее,
и  его  убьют  в  первом  же  бою,  то  за  это  будут  нести  моральную  и  кармическую
ответственность те, кто его этому не научил. Так понятно?

Антон: А если научил?
Ирина: Нет. Ну, так понятнее?
Антон: Да, так понятно. А если он научил, но того убили, что тогда?
Ирина (Иисус Христос): Нет, тогда они не несут за это ответственность, потому

что  передали  ему  всё,  что  могли.  А  вот  если  они  не  учили  его  или  учили,  проявляя
безразличие, проявляя халатность, то несут ответственность.

Об этом же я сказал: «Не мечите бисер перед свиньями». Это образ людей, которые
слишком заняты материальным миром и не проявляют интереса к духовным знаниям. Что
значит «не мечите бисер»? Это не просто слова, это как раз те энергии, практики, которые
могут им навредить при неосознанном использовании. И я не рекомендую обучать людей
именно  обращению  с  энергиями,  обращению  с  магией  –  например,  с  различными
гаданиями, с астральными путешествиями. Я не рекомендую это передавать тем людям,
которые  не  имеют  знаний.  Вы  им  сначала  расскажите,  как  пользоваться  этим
инструментом, который вы дали, чтобы себе не навредить, а потом передавайте.

Антон: Понял. Благодарю. Буду осторожнее.
Ирина: Интересно?



Антон: Да.
 
1:18:33 Закон веры. Зависимость силы мысли от духовного уровня.
Антон: Следующий закон. Осталось чуть-чуть.  Закон веры: во что веришь, то и

происходит.
Ирина (Иисус Христос): Я тоже говорил: «По вере вашей да будет вам».
Антон: Всё понятно, тут, в общем, простой Закон.
Дальше: наслаждаться жизнью, какой бы она ни была.
Ирина (Иисус Христос): Уже было про наслаждение.
Антон: Ну хорошо, да, немножко другая формулировка.
С повышением духовного уровня сила мысли так же повышается.
Ирина (Иисус  Христос):  Повышается  количество  энергии,  которая  приходит  к

человеку, к Духу от Бога по духовному каналу между ними.
Антон: И за счёт этого его мысль осуществляется в мире гораздо быстрее?
Ирина (Иисус  Христос):  Да.  Он  имеет  больше  энергии,  жизненной  силы,  и

поэтому,  если  он  её  направит  на  разрушение,  это  будет  иметь  более  плачевные
последствия.

Антон: Да, это понятно.
 
1:19:30 Законы 24-го духовного уровня.
Антон: Последний, самый серьёзный для меня вопрос. Если человек достиг 24-го

уровня, вступают ли для него в силу какие-то иные законы, которых мы не знаем, которых
я не знаю?

Ирина (Иисус Христос): Нет, законы одни и те же.
Антон: Никаких дополнительных? Хорошо.
Как расти на 24-м уровне? Там усилия по какому-либо Закону более тщательными

должны быть?
Ирина (Иисус Христос): Там растут в опыте. В опыте, например, обучения других,

и помощи им по приведению к Свету, к Богу.
Антон: То  есть,  по  сути,  у  достигшего  24-го  уровня  просто  предназначение

меняется – быть Учителем?
Ирина (Иисус Христос): Да. Это уже Дэва – Учитель.
Антон: Дэва, да, Учитель.
Ирина (Иисус  Христос):  Архат  с  23-го  уровня  –  это  тоже  Учитель.  Просто

проявление безусловной Любви абсолютное и полное именно на 24-м уровне.
Антон: Да.
 
1:20:49 Заключительное слово и благодарности.
Антон: Что-то, может быть, вы хотите сказать, дополнить, посоветовать?
Ирина: Архангел  Михаил  и  Архангел  Метатрон,  они  здесь  находятся  и  тоже

послушали ответы Иисуса. Они благодарят Иисуса за передачу вечных истин простыми
словами. Благодарят тебя, благодарят меня за эту беседу.

(Иисус  Христос)  Я  желаю  каждому  человеку  Света  Любви,  осознанности.  И
благодарю  за  то,  что  вы  воплотились  на  этой  планете  в  такой  непростой  период  её
развития. Когда вы духовно растёте, вы помогаете этим не только себе, но и всей Земле,
потому что ваши светлые мысли и чувства накапливаются в ноосфере. И другим людям,
даже другим поколениям будет легче идти к Свету. Я благодарю вас за это.

(Ирина) Да, благодарю.
Итак,  дорогие  друзья,  я  тоже  благодарю  Иисуса  Христа,  благодарю  Архангела

Метатрона,  благодарю  Архангела  Михаила  за  интересные  ответы.  Я  благодарю  своё
Высшее Я за помощь в этом контакте. Благодарю тебя, Антон, за интересные вопросы.

Благодарю вас, дорогие друзья, за то, что вы послушали про Законы Мироздания.



Вот видите: это простые Законы, и их очень просто выполнять в том случае, если вы идёте
к любви.

Итак, дорогие друзья, до новых встреч! Пока!
Антон: До свидания. Благодарю!
 

Транскрибация – Галина Злыгостева,
Корректура – Ольга Шепелева


